DOCS CA1 EA C16 FRE v. 21 July 15, 2003 Copy 1

Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international

Department of Foreign Affairs and International Trade

Dept. of Foreign Affairs Min. des Affaires étrangères

JUL 1 6 2003

Canadä



## Le Vietnam : une étoile montante vous attend

## Dans ce numéro

- 3 Le délégué commercial virtuel
- 4 La Collection Landry en vitrine à New York Un salon californien des fruits de mer qui promet
- 5 Entente canado-suédoise : services de crédit à l'exportation Survival Systems profite de la vague
- 8 Foires et missions commerciales

e nos jours, il est difficile d'ouvrir un journal économique sans tomber sur un article décrivant la croissance économique soutenue du Vietnam. Après la Chine, le Vietnam affiche le meilleur rendement économique du millénaire en Asie. De plus, le pays a réussi à maîtriser de façon impressionnante la poussée du SRAS à Hanoï.



Un marché bondé à Hô Chi Minh-Ville

L'attrait du Vietnam pour les investisseurs tient à la progression économique régulière du pays, à sa stabilité politique, à sa population jeune et instruite de quelque 80 millions d'habitants, à la croissance des revenus, à l'expansion du secteur privé et à l'engagement de libéralisation du commerce et de l'investissement pris par le gouvernement. Cette année marque le 30e anniversaire de l'établissement de relations diplomatiques entre le Canada et le Vietnam.

voir page 6 — Le Vietnam

Vol. 21, nº 13 15 juillet 2003

VACANCES D'ÉTÉ!

Prochain numéro: 2 septembre 2003

Supplément
Supplément
LE COMMERCE CANADIEN
(voir l'encart)

Dessau-Soprin

## Électrification rurale au Pérou

Les cas de collaboration réussie de sociétés d'experts-conseils canadiennes avec la Japan Bank for International Cooperation (JBIC) sont trop peu nombreux. Les barrières linguistiques et culturelles, sans compter la vive concurrence japonaise, font qu'il est très difficile d'obtenir la réalisation de projets financés par cette importante source d'aide publique au développement (APD).

Quand une société d'ingénieurs-conseils canadienne, comme la société montréalaise **Dessau-Soprin Inc.**, joue un rôle majeur dans la réalisation d'un projet d'électrification rurale au Pérou, projet d'une valeur de 60 millions de dollars américains financé par la JBIC, c'est une affaire extraordinaire.

voir page 2 — Dessau-Soprin